
 

 

VERBALE  N.1 DEL CONSIGLIO D’ISTITUITO  dell’11.09.2023 

Il giorno LUNEDI’ 11 SETTEMBRE 2023 ,  in modalità  ON LINE ( sulla piattaforma Google Meet )  alle ore 

17,30,viene convocato , in seduta  straordinaria , il Consiglio d’Istituto per discutere i seguenti punti 

dell’O.d.G.:  

1. Approvazione verbale seduta precedente ; 
2. Organizzazione tempo scuola ; 
3. Proposta variazione calendario scolastico ; 
4. Proposte e criteri progetti extracurriculari ( Regionali , Provinciali e Ministeriali ) ,visite guidate e 

viaggi d’istruzione ; 
5. Formazione centro sportivo ; 
6. Criteri assegnazione docenti alle classi proposte dal Colleggio ; 
7. Assegnazioni risorse PNRR linea di investimento 2.1 “ didattica integrata e formazione alla 

transizione digitale per il percorso scolastico “ Missione 4- componente 1 ; 
8. Assegnazioni risorse PNRR linea di investimento 3.1 “ Nuove competenze e nuovi linguaggi” 

nell’ambito della Missione 4 – componente 1-PNRR ; 
9. Candidatura progetti PNRR linea di investimento 2.1 “ didattica integrata e formazione alla 

transizione digitale per il percorso scolastico “ Missione 4-componente 1 ; 
10. Candidatura PNRR linea di investimento 3.1 “ Nuove competenze e nuovi linguaggi” nell’ambito 

della Missione 4- Componente 1 ; 
11. Autorizzazione al Dirigente scolastico “responsabile del progetto con i compiti di 

coordinamento generale del progetto” , “Project manager” , PNRR linea di investimento 2.1 
“didattica integrata e formazione alla transizione digitale per il percorso scolastico” Missione 4-
componente 1 ; 

12. Autorizzazione al Dirigente scolastico “responsabile del progetto con i compiti di 
coordinamento generale del progetto” , “Project manager “ , PNRR linea di investimento 3.1 
“Nuove competenze e nuovi linguaggi” nell’ambito della Missione 4-componente 1 ; 

13. Dimensionamento scolastico ; 
14. Criteri ripartizione del FIS . 

 
 

Viene verificata la presenza dei seguenti membri del Consiglio d’ Istituto: 
 

Nominativo e Funzione Presente Assente 

Russo Vittorio 
Presidente CDI 

 V     

Taronna Maria Carmela 
Dirigente Scolastico 

√  

Carnevale Anna M. 
Segretario 

   

Martella M. Scienza 
Insegnante Scuola Primaria 

√  





Di Stolfo Pasquale 
Insegnante Scuola Primaria 

V           

Di Bartolomeo Giuseppina 
Insegnante Scuola dell’Infanzia 

V  

Saggese Rosanna 
Insegnante Scuola dell’Infanzia 

V   

Crisetti Michelina 
Insegnante Scuola primaria 

 V            

Bonfitto Pina 
Insegnante Scuola Primaria 

v     

Grottola Giovanna 
Insegnante Scuola Secondaria 

  V   

Villani M. Cecilia 
Personale ATA 

v  

Rosa Carmine 
Personale ATA 

  

Caputo Pietro 
Genitore 

√  

   

Ciccomascolo Massimiliano 
Genitore 

  V   

 
 

  

Castelluccia M. Enza 
Genitore 

V  

Luigini Rosa 
Genitore 

  V   

Merolla Gianluca 
Genitore 

v  

Romagnolo Angela 
Genitore 

V       

 
Dopo aver accertato il numero legale dei componenti del Consiglio, il Presidente, constatata la validità 
della riunione, dichiara aperta la seduta alle ore 17,35. Viene nominato segretario il sig. Pietro Caputo. 
 
                                                                     1° punto all’’ O.D.G.  
                                               Approvazione del verbale della seduta precedente . 
Non ci sono osservazioni  per cui il Il verbale viene approvato all’unanimità .                                                                           

DELIBERA N. 1                                                      
 

                                                                  2° punto all’O. D. G. 
                                                        Organizzazione tempo scuola . 
 
La Dirigente relaziona mettendo in evidenza la troppa frammentazione del tempo scuola sia tra i vari 
plessi che all’interno degli stessi ( riferimento alla settimana corta/lunga della scuola secondaria di I° 
grado ) e la differenza tra plessi dello stesso Istituto nell’iniziare l’anno scolastico così come la chiusura e 
le differenti chiusure durante l’anno scolastico . Comunica che la Sec. I° di Ischitella inizierà l’anno 
facendo orario pomeridiano causa lavori in corso presso l’IPSIA  dove si è in attesa di ricevere 
autorizzazione all’uso dei locali da parte della Provincia e dove, nel contempo ,il comune dovrà 
provvedere a fare dei lavori di manutenzione.  La Dirigente ci informa anche che i genitori di una 3 SEC.I° 
grado di Ischitella hanno chiesto di passare alla settimana corta , ma una famiglia non è d’accordo . La 
Dirigente riprende la parola per precisare che non si possono cambiare le regole in corsa . Il C.d.I. ha 
deliberato in passato che per una classe già formata per cambiare il tempo scuola devono essere 
d’accordo all’unanimità . 
 
Entra in collegamento CARNEVALE ( componente genitori ) 



Chiede e ottiene la parola GROTTOLA per sostenere che dando la possibilità alle famiglie di scegliere il 
tempo scuola(Sec. I° grado ) si autoformano le classi e non sempre in senso positivo . 
Chiede e ottiene la parola Di Stolfo sostenendo che andrebbe rivisto qualcosa perché non si può 
accontentare  tutti e un genitore non può bloccare 19 famiglie . 
Dopo questa ampia discussione , si conferma il tempo scuola già strutturato . 
 

Il consiglio approva all’unanimità                                                                 DELIBERA N° 2 
 
 
 

3° punto all’O.D.G. 
Proposta variazione calendario scolastico . 

 
La Dirigente , nell’aver verificato che i plessi di Ischitella e Rodi hanno delle giornate di chiusura  
differenti nel mese di Aprile , propone di fare una chiusura negli stessi giorni. 
Da vari interventi viene spiegato la ragione di quella differenza dovuta a specifiche esigenze dei due 
paesi in cui ricadono i plessi del nostro Istituto  per cui  la volonta’del resto del Consiglio è  di  NON 
approvare la proposta della dirigente.                                                      DELIBERA N. 3 
 
 
 

4° punto all’O.D.G. 
Proposte e criteri progetti extracurriculari (Regionali ,Provinciali e Ministeriali) , visite guidate e viaggi 

di Istruzione . 
 

La Dirigente illustra l’accapo informando il consiglio di una vasta programmazione in atto  che troverà 
una formalizzazione nelle sedute dei prossimi organi collegiali ,in particolare i progetti  avranno un 
collante ispiratore finalizzato a trasmettere senso di responsabilità e di rispetto .Le proposte sono 
illustrate dalla Dirigente così’ come di seguito: 

- Giornata dell’accoglienza : i ragazzi incontreranno le autorità istituzionali nelle due piazze 
cittadine ( da tenersi entro settembre concordando  la disponibilità dei Sindaci ) ; 

- Giornata della solidarietà ( nel periodo natalizio ); 
- Le iniziative di Fine Anno Scolastico si terranno a metà Maggio ; 
- Per le 3 della Sec.I° grado : viaggio di istruzione di 3 giorni (Verona /Venezia/Padova ); 
- Per le 1 e 2 Sec.I° grado : viaggio di 1 giorno ( Napoli ) ; 
- Per le 4 della Primaria : viaggio istruzione Matera ; 
- Per le 5 della Primaria : viaggio istruzione Roma ( Montecitorio) ; 
- Per le classi 3/2/1 : uscite a corto raggio : fattorie didattiche ( Educazione alla natura ); 
- Ipotesi classi 3 Secondaria viaggio a Bruxelles ; 
- Continua il progetto Erasmus avviato lo scorso anno : alcuni ragazzi partiranno ad ottobre per la 

Romania . 
 

Il consiglio approva all’unanimità                                                                       DELIBERA N° 4 
 

5° punto all’O.D.G. 
Formazione centro sportivo . 

 
La Dirigente chiede al consiglio di approvare la Costituzione del  centro sportivo ,step necessario per la 
partecipazione ai campionati studenteschi e ad altri progetti a carattere sportivo . 
 
Il consiglio approva all’unanimità .                                                                      DELIBERA N° 5 
 

6° punto all’O.D.G. 
Criteri assegnazioni docenti alle classi proposte dal Collegio . 

 
 



La Dirigente illustra la proposta del nuovo Collegio dei docenti in merito all’accapo che si aggiunge ai 
criteri già in essere. La proposta consiste nel dare a tutti i bambini stabilità didattica : avranno 
equamente docenti di ruolo e docenti non di ruolo e per  le ore cattedra della sec.I° grado che 
prevedono più insegnamenti   esse potranno essere assegnate a più docenti  senza frammentare 
l’unitarietà dell’insegnamento. 
 
Il consiglio approva all’unanimità                                                                         DELIBERA N° 6 
 

7° punto all’O.D.G. 
Assegnazioni risorse PNRR linea di investimento 2.1 “didattica integrata e formazione alla transizione 

digitale per il percorso scolastico” Missione 4-componente 1 . 
 

La Dirigente comunica al Consiglio che al nostro Istituto sono state assegnate delle risorse dal PNRR 
inerente  l’accapo. Queste risorse permetteranno all’ istituto di offrire servizi sempre più sicuri ed efficienti 
grazie al cloud e di fornire informazioni più veloci e chiare attraverso siti web accessibili ed efficaci. Un 
importante passo avanti per portare la transizione digitale anche nel mondo della scuola,soprattutto nella 
metodologia d’insegnamento,, con benefici per personale scolastico, studenti e genitori. Per Tali risorse la 
scuola dovrà certamente effettuare una specifica progettualità. 
 
 
Il consiglio prende atto e approva all’unanimità .                                              DELIBERA N° 7 
 
 

8° punto all’O.D.G. 
Assegnazioni risorse PNRR linea di investimento 3.1 “Nuove competenze e nuovi linguaggi” 

nell’ambito della Missione 4-componente 1- PNRR . 
 

La Dirigente comunica al Consiglio che al nostro Istituto sono state assegnate delle risorse dal PNRR 
linea di investimento 2.1 “ didattica integrata e formazione alla transizione digitale per il percorso 
scolastico “ Missione 4- componente 1  inerenti lo sviluppo delle metodologie e dei linguaggi delle 
discipline STEM nonché la formazione linguistica dei docenti.  
Il consiglio prende atto e approva all’unanimità .                                              DELIBERA N° 8 
 
 

9° punto all’O.D.G. 
Candidatura progetti PNRR linea di investimento 2.1 “didattica integrata e formazione alla transizione 

digitale per il percorso scolastico” Missione 4- componente 1 . 
 

La Dirigente precisa  che per tali risorse la scuola dovrà certamente effettuare una specifica 
progettualità che dovrà essere oggetto di inserimento e rendicontazione sulla piattaforma futura PNRR. 
 
Il consiglio approva all’unanimità .                                                                         DELIBERA N° 9 
 
 

10° punto all’O.D.G. 
Candidatura PNRR linea di investimento 3.1 “Nuove competenze e nuovi linguaggi” nell’ambito della 

Missione 4-Componente 1 . 
 

La Dirigente precisa  che per tali risorse la scuola dovrà certamente effettuare una specifica 
progettualità che dovrà essere oggetto di inserimento e rendicontazione sulla piattaforma futura PNRR.  
 

Il consiglio approva all’unanimità .                                                                           DELIBERA N° 10 
 
 

 



11° punto all’O.D.G. 
Autorizzazione al Dirigente scolastico “responsabile del progetto con i compiti di coordinamento 

generale del progetto” , “Project manager” , PNRR linea di investimento 2.1 “ didattica integrata e 
formazione alla transizione digitale per il percorso scolastico” Missione 4-componente 1 . 

 
 
 

La Dirigente comunica al consiglio che è necessario per seguire il progetto descritto nell’O.D.G. bisogna 
autorizzare il nuovo Dirigente a ricoprire l’incarico aggiuntivo per l’a.s. 2023/24 di direzione e 
coordinamento per il quale servirà l’ulteriore autorizzazione da parte dell’USR Puglia. . Ovviamente 
l’incarico sarà retribuito nei limiti delle spese specifiche ammissibili secondo le linee guida emanate dal 
Superiore ministero per l’attuazione degli interventi specifici. 
 
 

Il consiglio approva all’unanimità .                                                                     DELIBERA N° 11 
 
 

12° punto all’O.D.G. 
Autorizzazione al Dirigente scolastico “responsabile del progetto con i compiti di coordinamento 
generale del progetto , “Project manager” ,PNRR linea di investimento 3.1 “ Nuove competenze e 

nuovi linguaggi” nell’ambito della Missione 4-Componente 1 . 
 
La Dirigente comunica al consiglio che è necessario per seguire il progetto descritto nell’O.D.G. bisogna 
autorizzare il nuovo Dirigente a ricoprire l’incarico aggiuntivo per l’a.s. 2023/24 di direzione e 
coordinamento per il quale servirà l’ulteriore autorizzazione da parte dell’USR Puglia. Ovviamente 
l’incarico sarà retribuito nei limiti delle spese specifiche ammissibili secondo le linee guida emanate dal 
Superiore ministero per l’attuazione degli interventi specifici. 
 
 
 

Il consiglio approva all’unanimità .                                                                DELIBERA N° 12 
 
 

13° punto all’O.D.G. 
Dimensionamento scolastico . 

 
La Dirigente relaziona in merito comunicando che l’argomento è stato già oggetto di discussione nel 
Collegio dei Docenti . 
Le proposte sono : i Comuni in cui ricade il nostro Istituto vorrebbero la verticalizzazione tra gli istituti 
presenti nel proprio territorio ( Infanzia , Primaria , Sec.I° grado , Istituto Sec. II° grado ) ;Ia proposta del  
Collegio Docenti invece è stata quella del mantenimento dell’attuale assetto di autonomia scolastica . 
La Dirigente chiede di mettere a verbale la sua opinione : “L’istituto va preservato nella sua autonomia , 
quindi sono per mantenere l’attuale assetto” . L’intervento del Sig. Ciccomascolo  esprime il parere 
favorevole per l’attuale assetto. 
Chiede e ottiene la parola Romagnolo che nel presentarsi come la rappresentante dei genitori di Rodi 
chiede al Consiglio di rispettare la loro richiesta di VERTICALIZZAZIONE in quanto vogliono essere liberi 
ed autonomi con un istituto omnicomprensivo nel comune di Rodi G.co. 
Chiede e ottiene la parola Caputo per affermare che Ischitella non ha e non tiene legato nessuno per cui 
diventa incomprensibile la richiesta di libertà e che in questi anni si è lavorato per il bene della nostra 
scuola senza prevaricazioni nella convinzione che l’istituzione scolastica è una senza differenze di 
gestione a seconda dei territori dove ricadono i plessi. 
Sia Romagnolo che Caputo chiedono di rinviare l’argomento ad un prossimo consiglio in presenza . 
 

Il consiglio approva all’unanimità il RINVIO .                                             DELIBERA N° 13 
 
 



14° punto all’O.D.G. 
Criteri ripartizione del FIS . 

 

CRITERI GENERALI PER LA RIPARTIZIONE DELLE RISORSE DEL FIS IN RELAZIONE ALLE DIVERSE 

PROFESSIONALITA’ 

Le risorse finanziarie del fondo d’Istituto vengono utilizzate per retribuire le attività previste dal CCNL 

di categoria vigente.I progetti didattici aggiuntivi saranno realizzati entro la misura consentita dalle 

risorse.Le indennità e i compensi al personale docente ed ata possono essere corrisposti: 

-In modo forfetario per l’intero anno scolastico, in cifra unica o su base oraria, a fronte dell’incarico 

assegnato. 

In caso di subentro o sostituzione,  il compenso verrà ripartito proporzionalmente tra gli incaricati; 

-In modo analitico, computando le ore effettivamente prestate, a fronte dell’incarico assegnato, sulla 

base della documentazione predisposta dalla scuola(fogli firme, registro delle attività e relazione 

finale).Le risorse del FIS per l’anno scolastico 2021/2022, così come sopra determinate, verranno 

ripartite fra il personale docente e ATA, previo scorporo della quota dovuta al DSGA come Indennità 

di Direzione ,in proporzione alla consistenza dei rispettivi organici di diritto, come appresso 

riportato: 

a) personale docente: 70%; 

b) personale ATA : 30% .  

Per la documentazione delle suddette a t t i v i t à  verrà utilizzata una specifica modalità di 
annotazione sui registri disponibili in ciascuna sede e rendicontati tramite relazioni e time sheet. 

 

Il consiglio approva all’unanimità .                                                                DELIBERA N° 14 
 

 
 

Non essendoci altri argomenti  da discutere , il Presidente dichiara conclusa la seduta quando sono le 
ore 19 ,00  
 
 
Il SEGRETARIO                                                                                                           IL PRESIDENTE 
Pietro Caputo                                                                                                        Dott. Vittorio Russo 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                          
 
                                                                 


